

Ratsherr Kühl bittet um Erläuterung zu den hierdurch entstehenden Aufwendungen. Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert, es würde kurzfristig eine zusätzliche Elementargruppe benötigt, da ein grundsätzlicher Anspruch auf einen Kita-Platz bestünde. Die Stadt Neumünster müsse dafür sorgen, dass allen anspruchsberechtigten Kinder in Neumünster ein Platz zur Verfügung gestellt wird. Die Einrichtung einer vorübergehenden Gruppe in der Kita Blauer Elefant und die hiermit verbundenen Investitionen für Fluchttreppe und Brandschutzkonzept sind alternativlos und zugleich die kostengünstigste Lösung.

Es erfolgt Kenntnisnahme.